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ENTREVISTA IGNACIO GALÁN EN TELECINCO

Pedro  Piqueras:  La transición ecológica va a ser clave en el proceso para reconstruir la economía. 
Bruselas quiere que el Green Deal, el acuerdo verde europeo, sea la base del plan de recuperación 

económica, considera que el objetivo de emisiones cero es una oportunidad para impulsar la inversión y 

la creación de empleo, las ayudas estarán supeditadas a que los países cambien su modelo productivo 

hacia una economía sostenible y eficiente en el uso de los recursos.

Ignacio Sánchez Galán es presidente de   Iberdrola  una empresa energética que se   ha constituido por 

cierto en la primera   del mundo en cuanto a energía eólica   señor  Sánchez  galán muy buen as noches y 

bienvenido

Ignacio Sánchez Galán: Buenas noches

Pedro  Piqueras: ¿c uál es el significado de   ese documento que mañana presenta la  C omisión europea 

para la recuperación en el marco del Green Deal, en el desafío verde?

Ignacio  Sánchez  Galán:  B ueno yo creo que es tremendamente   coherente con lo que viene diciendo la  

C omisión desde hace ya mucho tiempo  l os  ejes de la política europea están  ligad os  al  G reen  D eal está 

ligad o  a la   digitalización y está ligad o  a la reindustrialización ,  con muchas más   inversiones en 

investigación y desarrollo.

¿qué es lo que está pidiendo?

L o que están diciendo es transformemos   nuestra economía ,  transformemos  a  una  ec o nomí a  mucho más 
sostenible hagamos unas   energías mucho más renovables ,  mucho más   limpias ,  disminuyamos la  demanda 

exterior de productos energéticos y creemos empleo, creemos tecnología a través de ese tema.

C reo que  E uropa somos tenemos una tremenda   oportunidad para transformar nuestro   modelo productivo 

en un modelo   productivo mucho más eficiente ,  mucho más   competitivo y mucho más limpio y se   puede 

hacer y esto es lo que  E uropa de   alguna manera está enfatizando y por eso   quiere dirigir los recursos 

precisamente en esa dirección

Pedro  Piqueras: P or cierto , señor Sánchez Galán,  la pandemia   que estamos viviendo nos ha hecho  

valorar a todos el medio ambiente el   aire puro el control de vertidos   etcétera  ¿ cree usted que ahora los  

ciudadanos europeos y los españoles   concretamente somos más conscientes ? ¿ tenemos una mayor 

disposición hacia las energías limpias?

Ignacio  Sánchez  Galán:  B ueno yo creo que los que vivimos en   grandes ciudades nos hemos dado cuenta  

que se puede vivir sin contaminación ,  que   se puede vivir sin ruido ,  que se puede   volver a ver un cielo 

azul ,  y que se   puede  hacer  perfectamente compatible todo ese   tema con una calidad de vida mejor ,  y yo  

creo que esto es lo que de alguna manera   podemos hacer .   T enemos tecnologías para   poderlo conseguir la 

electrificación del   transporte ,  los vehículos eléctricos ,  la   electrificación de los sistemas de   climatización ,  

nos van a permitir sin   duda conseguir que estas emisiones que   estamos teniendo ,  estas emisiones que nos  

producen esa capa de negra que muchas   veces tenemos encima de las ciudades ,  esas emisiones que a 

veces hacen que nos   pique la lengua porque estamos   respirando ácido nítrico   como   consecuencia de las 
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emisiones  de óxido   de nitrógeno ,  todo eso es posible y se va   a producir sin duda y los ciudadanos lo   están 

pidiendo a gritos.

Pedro  Piqueras:  U sted   decía  antes que  esto servirá para la creación de más   empleo ,  pero le quería 

hacer una última pregunta señor Sánchez Galán, o una preocupación, transmitir una preocupación.

T endrán que hacer ustedes inversiones   importantes y claro también existe el   temor de que esto no 

redunde precisamente en una reducción de la factura energética.

Ignacio  Sánchez  Galán: B ueno ,  yo voy a decir un tema en nuestro  c aso ,  Iberdrola  este año vamos a 

invertir   del orden de los 10 mil millones de   euros ,  es una cifra un 20% más que el año   pasado y más del 

doble de la que   veríamos haciendo los últimos años , ¿ en   que ?  estamos haciendo pedidos m asivos  a  

nuestros proveedores ,  yo me siento muy   orgulloso , estoy en Bilbao  como pueden ver   detrás de mí ,  me 

siento muy orgulloso que   la industria vasca en este momento y   mucha industria nacional no han tenido  

que recurrir a artes gracias a estos   pedidos adelantados de más de 4 mil   millones que hemos hecho a lo 

largo de   estos meses  ¿ para hacer  que ?  N uevas   energías ,  energías limpias ,  redes ,  redes   más inteligentes y 

mucho más eficientes   y todo esto va a redundar también a que   en el futuro la energía el coste  

energético baje es verdad que tenemos   que saber que el 60 por ciento de la   factura que pagamos 

energética nada   tiene que ver con el coste de la energía   ni con el coste de las redes son   impuestos ,  

cargas ,  tasas ,  etcétera .  pero una parte el 20% que es energía sin   duda esto va a beneficiar a hacer una  

energía más eficiente y una energía también mucho más barata y mucho más limpia

Pedro   Piqueras:  S eñor   Sánchez Galán,  presidente de  Iberdrola ,  muchísimas gracias por estar con  

nosotros   en este día previo a la aprobación a la   presentación de ese documento en  B ruselas ,  muchas 

gracias, muy buenas noches.

Ignacio Sánchez Galán: Muchas gracias, buenas noches


